
5 Pièces

150 m²

Réf. 6174

6 240 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Très  rare  sur  le  marché,  appartement  entièrement  refait  par  un

architecte  d'intérieur  avec  des  matériaux  haut  de  gamme,  au  3ème

étage avec ascenseur bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la Seine

et  la  Tour  Eiffel,  ensoleillée  et  sans  vis-à-vis  avec  une  exposition

Sud-Est.  Dans  un  immeuble  en  pierre  de  Paris  de  la  fin  du  19ème

siècle,  cet  appartement  intégralement  climatisé  avec  balcon  d'une

surface de 150 m2 comprend une magnifique et spacieuse entrée avec

rangements et placards intégrés, un double séjour avec balcon, cuisine

ouverte et entièrement aménagée, deux chambres, la première est ...

Extremely rare on the market, this apartment has been completely renovated by an

interior  designer  using  high-end  materials.  Located  on  the  3rd  floor  with  an

elevator, it offers an exceptional view of the Seine and the Eiffel Tower, is sunny and

has  no  overlooking  neighbors  with  a  Southeast  exposure.  In  a  late  19th-century

Parisian  stone  building,  this  fully  air-conditioned  apartment  with  a  balcony  spans

150 m² and includes a magnificent and spacious entrance with built-in storage and

closets,  a double living room with a balcony,  an open and fully  equipped kitchen,

and two bedrooms. The first ...

GUY HOQUET PRESTIGE

14 avenue Mozart - 75016 PARIS 16EME
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